

EN EL MAULE HAY MÁS DE 240 MIL PERSONAS MAYORES DE 60 AÑOS

# Ante un centenar de adultos mayores se entregó el “Sello por el Buen Trato” a instituciones de la región

**TALCA.** Con el objetivo de realizar el apoyo y colaboración de instituciones en diversas iniciativas en pro de mejorar la calidad de vida de los adultos mayores en el Maule, -que son más de 240 mil personas que tienen una edad superior a los 60 años-, el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) del Maule, en compañía de la Secretaría Regional Ministerial de Desarrollo Social y Familia, entregó el “Sello por el Buen trato” a Carabineros de Chile, al Instituto AIEP Talca y a la Universidad de Talca, en un acto público que tuvo una alta convocatoria de este grupo etario, en el marco de la celebración del día internacional de la toma de

• Carabineros de Chile, Instituto AIEP sede Talca y la Universidad de Talca a través de CIES-CUECH, Centro de Longevidad Vitalis y el Centro de Estudio para el Envejecimiento Activo (C2EA), fueron importantes instituciones premiadas.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

conciencia contra el abuso y maltrato de la vejez. La seremi de Desarrollo Social y Familia (s), Andrea Soto Valdés, recaló que “el primer llamado es el compromiso y respeto a la adultez, porque son gente que

tiene mucha experiencia, que ha aportado mucho para el desarrollo de nuestra región y así promover esto, con las instituciones, para que ellos tengan acceso, participación en diferentes instituciones en su día a día, para que tengan una mejor calidad de vida”

El coordinador de Senama Maule, Ignacio Salas Sandoval, en tanto, explicó que este hito se celebra todos los años como parte del mes del Buen Trato, ya que el 15 de junio, es el día de toma conciencia contra el abuso y maltrato de la vejez de manera internacional. “Vamos a reconocer a distintas instituciones que han colaborado con Senama para contribuir a un envejecimiento digno, activo y saludable. Se va a entregar un sello que va a ser puntapié de iniciativa, para que otras instituciones también se puedan

reconocer por el buen trato, tanto en la atención y accesibilidad a las personas mayores. Sabemos que en la Región del Maule y Chile está envejeciendo de forma acelerada y en el Maule hay más de 240 mil personas mayores de 60 años, es decir el 20% de la población”, sostuvo Salas.

Laura Poblete, consejera de Senama Maule, manifestó que esta actividad es maravillosa “porque a veces dicen que los adultos mayores estamos fuera de lugar, pero mi mejor momento ha sido mi vejez y es muy importante que nos tomen en cuenta”.

## RECONOCIDOS

Iván Palomo, director del Centro de Longevidad Vitalis, resaltó que “como Universidad de Talca llevamos ya varios años, preocupándonos del tema de las personas mayores, del envejecimiento saludable, tanto como parte y liderando el centro interuniversitario saludables de las universidades del Estado y el centro de



Actividad contó con una alta presencia de adultos mayores, que en la región son más de 240 mil personas, con una edad superior a los 60 años.

longevidad Vitalis que es propio de la universidad. El ser reconocido con el Sello por el Buen Trato a las personas mayores claramente nos llena de orgullo y nos compromete a seguir trabajando en la calidad de vida de las personas mayores, tanto en el ámbito de la investigación, de la formación de capital humano avanzado y de la vinculación con el medio”.

“Muy agradecidos de Senama, en este caso, que nos está entregando este reconocimiento a un trabajo que llevamos haciendo hace ya más de tres años, en el cual hemos hecho actividades que propician que el adulto mayor tenga una mejor calidad de vida y sean reconocidos sus méritos a

través de conversatorios y que permite que ellos tengan mejores expectativas y sean más alegres”, expresó Herman Jamett, director de sede AIEP Talca. Asimismo, se entregó un reconocimiento a distintas instituciones como el Cesfam Ricardo Valdés de Cauquenes, Municipalidad de Chanco, a través de la Oficina de Organizaciones Comunitarias; Municipalidad de Curicó, a través de Prodam Curicó; Municipalidad de Licantén, a través de la Oficina de Protección de Derechos de Personas Mayores; Municipalidad de Parral, a través de la Casa del Adulto Mayor y la Pastoral Social Cárnicas de la Diócesis de Linares.



Un grupo de adultas mayores, que en su mayoría son consejeras de Senama, participaron al inicio del acto con frases donde se solicita respeto, reconocimiento, escucha y otras acciones deseadas por este grupo etario.